



C14 PRUEBAS DE HELICOBACTER PYLORI

La infección por Helicobacter Pylori se produce cuando esta bacteria infecta el estómago. Por lo general, esto ocurre en la infancia. La infección por Helicobacter Pylori es una causa frecuente de las úlceras estomacales (úlceras pépticas) y puede presentarse en más de la mitad de la población mundial; en el caso de México hasta un 80% de la población se presume está infectada con dicha bacteria.

La mayoría de las personas con infección por Helicobacter Pylori nunca presentarán signos ni síntomas. No se sabe con certeza por qué muchas personas no tienen síntomas, pero es posible que algunas personas nazcan con una mayor resistencia a los efectos nocivos de Helicobacter Pylori.

Cuando se manifiestan los signos y síntomas de la infección por Helicobacter Pylori, suelen estar relacionados con una gastritis o una úlcera péptica y comprenden los siguientes:

- Dolor urente o ardor en el estómago (abdomen)
- Dolor estomacal más agudo que puede empeorar con el estómago vacío
- Náuseas
- Pérdida del apetito
- Eructos frecuentes
- Hinchazón
- Pérdida de peso involuntaria